

令和元年度 第3回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨

日 時：令和元年6月13日 午後7時から9時まで

場 所：国立市役所 第四会議室

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、吉野委員、
五十嵐委員、森西委員、原委員

欠席委員：森本委員、土岐委員

事務局：伊形課長、高橋係長、喜安主事、矢部囑託員

1. 議題

(1) ボッチャ体験教室について

…資料「令和元年度ボッチャ体験教室について」

- ・ 8月31日に実施する体験教室について、塩野委員、浜田委員、保坂委員が担当することを確認した。

(2) ボッチャ多摩カップについて

…資料「ボッチャ多摩カップ（仮称）について」

- ・ 事務局より、資料の説明を行い、本大会の名称が「東京都市町村ボッチャ大会」に決まったことを報告し、国立市の予選について検討を行った。
- ・ 競技方法等については、今後、東京都市町村ボッチャ大会実行委員会より共通運営マニュアルが提供されることや、試合形式については、申込人数によるので、人数が決まっていくこととし、今後も定例会の中で確認していくこととなった。
- ・ また、国立市予選会の内容を固めていく必要があるため、予選会名称、参加要件、競技方法等のご意見を7月の定例会までに各委員において、検討することとなった。

(3) 街を・山を歩く今後について

- ・ 第2回目以降の日程調整については、下見を7月に本番を10月・11月に行うこととし、各委員の予定を後日確認したうえで、候補日を設定することを確認した。
- ・ ここ数回実施してきた中で出てきた課題について検討を行った。
- ・ ハンドマイクやトランシーバーについて、安全実施の面から検討を行い、経費も考慮し、導入の可否については事務局で確認することとなった。
- ・ 人数制限について、安全面の配慮でスタッフ1名に対して、およそ10名で対応するのが限界ではないかとの意見について、抽選方法や周知期間なども考慮した準備が必要であり、今後も継続して検討していくこととした。

(4) スポーツ子どもの日について

…資料「スポーツ子どもの日について」

- ・ 長谷川委員より、東京女子体育大学に都合を確認いただくことになっていたが、大学側担当部署の多忙によりまだ確認が取れていない状況について説明があり、今月中に確認することを確認した。

- ・ フェンシングを子どもたちに体験させられないかとの意見があったことについて、来年度以降で可能かどうかも含め、フェンシング協会等に問い合わせるなど、実施の可能性について事務局で確認していくこととなった。

(5) 「くにすぽ」について

…資料「平成30年度社会体育事業」「平成31年度／令和元年度社会体育事業等予定」

- ・ 資料をもとに、吉野編集委員の進行により、以下のとおり執筆担当を確認し、各原稿は200字から400字程度で7月末までに事務局へ送付することとなった。

【平成30年度】

- ・ スポーツ子どもの日(2月17日) 森西委員
- ・ ファミリーサッカー教室(3月23日、30日) 仁科委員

【平成31年度／令和元年度】

- ・ ファミリーフェスティバル(5月5日) 吉野委員
- ・ LINKくにたち(5月12日) 塩野委員
- ・ 東京都スポーツ推進委員広域地区別実技研修会(第8ブロック) 6月8日 五十嵐委員

【通年】

- ・ 街を・山を歩く 浜田委員
- ・ ボッチャ体験教室 森本委員

(6) 地域スポーツクラブについて

- ・ 事務局より進捗状況について説明を行った。
- ・ スポーツ推進委員会からは森本委員、塩野委員、保坂委員が設立準備運営委員会に出席していくことを確認した。

2. 報告

(1) 社会体育事業報告

○ボッチャ体験教室 5月25日(土)

- ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。
- ・ 総合体育館前屋外で実施したため、非常に良いアピールとなった。
- ・ 車いすの参加者が、ゴミ拾い用のトングでボールを取り上げていた件について、後日、ボッチャの講習会で確認したところ、ボールが傷つくとの理由で不可とのことであったとの報告があった。
- ・ 車いすの競技者にはボールを置くところがついているので、それを利用するようにとのことであった。ボールが傷つかないようにトングの先にテープ等を巻いて拾っている方もいらっしゃるようだが、公式のルールでは使用不可とのことであった。

○ジューンフェスタ 6月2日(日)

- ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。
- ・ 午後は強風でブルーシートが飛ばされてしまったため、固定するのに工夫が必要であるとの報告があり、今後固定用具についても用意していくこととした。

○街を・山を歩く① 6月5日(水)

- ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。
- ・ 横断歩道を渡ることに関して、狭いところは参加者への伝え方など工夫が必要であった。
- ・ 水飲み休憩を3～40分に1回は行うことを徹底したい。

(2) その他

○スポーツ推進委員広域地区別実技研修会(第8ブロック)立川市 6月8日(土)

- ・ 出席した委員より、研修会の内容について報告を行った。
- ・ 国立市からは今回参加委員が極端に少なかったため、次回以降のスポーツ推進委員広域地区別の研修会に関しては、各委員積極的に参加していくことを確認した。

○ポッチャサポーター講習会 6月11日(火)

- ・ 出席した塩野委員より講習会の内容について報告を行った。

○スポーツ推進委員広域地区別研修会(第8ブロック)東大和市 7月27日(土)

- ・ 東大和市で実施されるスポーツ推進委員広域地区別研修会の出欠について確認し、仁科委員、浜田委員、坂委員、保坂委員、長谷川委員、五十嵐委員、森西委員、原委員の出席を確認し、本日欠席の委員にも確認することとなった。

○東京2020オリンピック聖火リレーについて

- ・ 事務局より、聖火リレーに関して、組織委員会の公表事項について報告した。

以上